

## Gold und Silber für unseren Nachwuchs

Am letzten Dienstag und Mittwoch wurden die Jungschützen und Junioren Gruppenmeisterschaften in Lohn durchgeführt. Trotz sehr guten Bedingungen merkte man bald, dass die Nervosität allen Jungen zu schaffen machte und die Resultate von den Heimrunden nicht überall wiederholt wurden. Die Jungschützen schossen am Dienstag und wir waren eigentlich überrascht über den zweiten Rang, denn 3 Jungschützen waren im Tessin mit der Schule und so musste uns Lara Hofer, die zum ersten Mal den Jungschützenkurs besucht und noch nie einen solchen anspruchsvollen Wettkampf schoss, aushelfen. „Sie machte es gut“. Resultate: 88 + 87 P. Noah Polvere der in der Einzelwertung den 2. Rang erzielte; 86 + 81 P. Roman Keller; 83 + 81 P. Nico Baumann und 82 + 75 P. Lara Hofer.

Als Favoriten starteten unsere Junioren am Mittwoch. Nach der ersten Runde lagen meine Nerven blank, denn keiner erreichte ein ansprechendes Resultat. In der zweiten Runde zeigten alle ihr Können und schossen 36 Punkte mehr als in der ersten Runde und das reichte zum verdienten Sieg. In der gesamten Einzelwertung: 1.Rang: Nina Oberhänsli mit 75 + 87 Punkten; 2.Rang: Janis Salathé mit 76 + 84 Punkten; 3.Rang: Manuel Wanner mit 72 + 88 Punkten .